

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Fernando Navarro Fernández-Rodríguez, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre conexiones de transporte público nocturno en el sur de la Comunidad de Madrid.**

Congreso de los Diputados, a 13 de febrero de 2018

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ayer teníamos la noticia de que, desde la puerta del Sol, “se tarda más en ir de noche a Leganés en bus que en llegar a Córdoba en AVE”. En este sentido, se recoge que son necesarios “tres autobuses nocturnos, 45 minutos de esperas y un total dos horas hasta llegar a la localidad madrileña, a 13 kilómetros de Sol”.

Alcorcón, Fuenlabrada, Getafe, Leganés, Parla, Pinto y Móstoles concentran una población de aproximadamente un millón de habitantes, más del 15% de la población total de la región y soportan una densidad de población mucho mayor que la media de la Comunidad.

La red de autobuses interurbanos es gestionada por el Consorcio Regional de Transportes de Madrid. El Ministerio de Fomento tiene, entre sus directrices, “impulsar el desarrollo de la intermodalidad en el transporte de viajeros”.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Considera el Gobierno que los habitantes de los municipios del sur de la Comunidad de Madrid se encuentran bien comunicados por transporte público en horario nocturno?
2. ¿Tiene previsto el Gobierno, en colaboración y coordinación con la Comunidad de Madrid y los respectivos ayuntamientos, tomar medidas para mejorar el servicio de transporte nocturno?



Fernando Navarro Fernández-Rodríguez

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos